

ABSTRAK

Kartin Linggile. 2013. Profil Kepemimpinan Kepala Desa Bongohulawa Kecamatan Bongomem Kabupaten Gorontalo. Skripsi, Jurusan Pendidikan Luar Sekolah. Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dr. Hj. Misran Rahman, M.Pd. dan Pembimbing II Dr. Umyssalam Duludu, M.Pd.

Permasalahan yang peneliti angkat dalam penelitian ini adalah bagaimana profil kepemimpinan Kepala Desa Bongohulawa Kecamatan Bongomeme Kabupaten Gorontalo? Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan tentang mendeskripsikan profil kepemimpinan Kepala Desa Bongohulawa Kecamatan Bongomeme Kabupaten Gorontalo. Untuk mendapatkan jawaban terhadap permasalahan di atas, peneliti menggunakan metode kualitatif, teknik pengumpulan data dalam bentuk observasi, dokumentasi, dan teknik wawancara. Hasil penelitian menunjukkan bahwa kecerdasan kepala desa dalam memimpin dapat dikatakan belum sepenuhnya melayani masyarakat. Beberapa aspek yang mempengaruhi penurunan kecerdasan kepala desa yaitu disebabkan faktor usia, hal ini dapat mengakibatkan aspek fisik dan aspek phisihis mengalami penurunan dalam menjalankan aktivitas sebagai pemimpin. Sehingga untuk mengatasi pengaruh mulai menurunnya kecerdasan kepala desa dalam pelaksanaan tanggung jawab, maka kinerjanya hanya dipercayakan kepada aparat desa. Kepala desa memberikan motivasi dan dorongan berprestasi aparat, bawahan serta lembaga-lembaga lain yang ada di desa untuk memajukan pembangunan desa kedepan. Dalam menjalankan rencana-rencana kerja selalu dikomunikasikan dengan pihak-pihak terkait, terutama dengan pemerintah desa dan lembaga-lembaga lain yang ada di desa Bongohulawa, Kecamatan Bongomeme. Kabupaten Gorontalo Sebelum pemimpin mengambil keputusan final selalu mempertimbangkan untuk mendahulukan kepentingan masyarakat banyak. Kepala Desa masih memiliki hubungan yang baik dengan aparat desa dan lembaga lainnya. Sebab, dalam menjalin hubungan kemanusiaan tersebut beliau memiliki sifat sosial yang tinggi dan agamawan.

Kata kunci: profil kepemimpinan, kepala desa.